
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 3 AVRIL 2024 
 

7ème réunion de la saison 2023 - 2024 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (présentiel puis partiellement en visio) - BONNET SAINT 
GEORGES Camille – BORDET Fabrice - CHATRY Vanessa - DELORME Gérard – DUNATTE Jean 
François - GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - MASMOUDI Rafik (en visio, partiellement) - 
MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre (en visio, partiellement) – VIAUD Alain  
 
Absent : DEFAIT Thierry   
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif) 
 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 6 mars 2024 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü PV du bureau du 20 mars 2024 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü Les membres du comité prennent acte des démissions de Lucie BLANCAL et Aurélie 
COUTRON, les membres les remercient chaleureusement pour le travail effectué à la fois 
au comité directeur et dans les commissions où elles ont siégé. 

 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Point  
Ø Commission foot éducatif féminin :  



 

ð Démissions de Nicolas BARGIBANT, Marie Alice CORBIER, Dhélia DJEBBAR, 
Maéna GARAULT et Cécile VOINDROT, les membres du comité les remercient pour 
le travail effectué au sein des commissions auxquelles ces membres participaient. 

ð Les membres nomment à l’unanimité jusqu’au 30 juin 2024 comme animateur: Julien 
KAUFMANN, technicien départemental 

ð Accord du comité sur le principe de faire une demi-journée le 8juin pour la journée 
des féminines (voir format et catégories concernées) 

ð Les U6F, U7F et U8F participeront à la JND 
 
Ø CDPME 

ð Soucis de violence dans et aux abords de certains lycées qui se reportent sur nos 
matchs 

ð Matchs reportés suite à cela 
ð Excuses auprès du club de Rueil-Malmaison du courrier qui n’a pas été traité 

 
Ø Club des dirigeantes :  

ð Les membres du comité nomment à l’unanimité co-animatrices Véronique DORFIN 
et Zohra BOUSTTA jusqu’au 30 juin 2024 

ð Adresse mail dédiée 
ð Participations aux finales coupes des Hauts de Seine, journée des féminines, JND 
ð Souhaitent être dans la boucle des organisations  

 
ü Farid CHERIFI : disponible le lundi soir, décision sera prise à la rentrée, pourra assister 

d’ici-là 
 

ü Groupes de travail (violences dans les tribunes, relations éducateurs/parents) : 
Ø Violences : présentation du bilan action des finales U10 à U12 G 
Ø Atelier très positif 
Ø Google form envoyé aux éducateurs des clubs 

 
ü Repas commissions :  

Ø Point 
Ø Invitations partent rapidement 
Ø Cadeaux : les membres du comité prennent note du devis d’objet.com 
 

1.3.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 
ü Point 

 
1.4.Assemblée générale élective du 29 juin 2024 

ü Timing ordre du jour présenté 
ü Ajouter les questions posées par les clubs 

 
1.5.Divers 

ü Agenda : mis à jour 
 

ü Nouveau siège : Protocole mis en place avec Le Grand Réservoir 
 

ü Journée des bénévoles de la F.F.F. :  
Ø Journée très positive 
Ø Groupe soudé et intergénérationnel 



 

Ø Remerciements de tous 
Ø Remerciements au district 75 pour la mise en place du transport et de l’hébergement 
Ø Félicitations à Thierry LE LOUET pour l’accompagnement et la gestion 

 
ü Dossiers justice 

Ø Ancien arbitre :  à suivre 
Ø Ancien commissaire : conciliation à examiner 

 
ü Les membres du comité nomment à l’unanimité jusqu’au 30 juin 2024 arbitres officiels : 

BENABID Ilyes, BENABID Naïm, SAILA Adam, ALEXANDER Brice et Très Jeunes 
Arbitres : BAPTISTA MISKAKAH Zakariya, LESCAT Chrisfranedel,  
 

ü Nomination référent VSS du District qui sera saisie en cas de signalement : en réflexion 
 
 
2.Les clubs 

ü Labels :  
Ø Validation des propositions à l’unanimité 
Ø Le process changera la saison prochaine, des visites conseil seront faites lors du 1er 

trimestre 
 

ü Volontaires civiques 
Ø Suite au PV du Comité du 6 mars 2024 : 

ð Issy les Moulineaux s’est seulement manifesté pour la formation tuteur (1 jeune 
était inscris à la formation PSC1 du 20/12 mais ne s’est pas présenté) 

ð Bagneux Futsal Academy a fait le nécessaire pour les inscriptions aux formations 
ð Chaville Futsal a fait le nécessaire pour les inscriptions aux formations 
ð Pas de nouvelles de Futsal Paulista 

Ø Point formation FCC du 21 et 22 mars : seulement 6 volontaires civiques sur 14 ont 
suivi l'entièreté de la formation. 

 
ü Relation des familles / éducateurs des clubs : point du groupe de travail 

 
 
3.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Championnats et coupes :  
Ø Vigilance sur certaines rencontres sensibles même sans enjeu 
Ø Peu de matchs en retard 
Ø Coupes : selon la catégorie, avancée de la compétition différente 
Ø Tirage au sort de certaines coupes le 24 avril en visio 

 
ü Nouvelles pratiques  

Ø Futnet critérium régional : Vanves absent, Bourg la Reine 8ème de finale 
Ø Foot en marchant  

ð Critérium départemental : Asnières Académy qualifié pour la phase régionale 
ð Plateau le 1er mai 

 
ü Sport santé : 

Ø Bilan « une passe dé » 



 

ð Mélanger les jeunes filles des sélections avec un public handi (Trisomie 21) 
ð Retours très positifs 
ð Satisfaction de tous 

Ø Journée de l’autisme 
ð Mercredi 19 Juin de 9h30 à 13H,  
ð En collaboration avec les PCPE 
ð Transport et gouters à gérer 

 
ü Foot éducatif garçons :  

Ø Bilan finales challenge Jean Alexandre TCHENQUELA (U10), challenge Paris Ile de 
France (U11) et challenge Rémi COLE (U12) 
ð Excellent déroulement 
ð Pas de tension notable 
ð Manque d’intérêt pour le stand de lutte contre la violence (mauvais emplacement) 
ð Remerciements aux encadrants 
ð Remerciements au club de Clamart 

Ø Bilan festifoot U13 
ð Excellent déroulement 
ð Communication avec les clubs et les parents rodée 
ð Pas de tension, excellent comportement 
ð Bonne ambiance 
ð Stand de sensibilisation à la lutte contre les violences très apprécié et très 

fréquenté (emplacement) 
ð Organisation complexe avec le Conseil départemental (propriétaire des installations) 
ð Repas trop léger 

 
ü La mise en place d’un protocole commun à toutes les compétitions est souhaité par les 

membres du comité  
 

ü Saison 24 – 25, championnat U15 
Ø Potentiellement au moins 14 équipes 
Ø 2 possibilités : 

ð Plusieurs groupes : pour déterminer le club accédant (le meilleur 1 er de D1 du 
District), il sera fait application des dispositions de l’article 14.10.2.I du Règlement 
Sportif Général. (nombre de points acquis sur le mini-Championnat des 5 premiers 
pour un groupe à 10) ou 14.10.2.I .(nombre de points acquis sur le mini-Championnat 
des 6 premiers pour un groupe à 12) 

ð Championnat en deux phases (pas de match aller-retour) 
Ø Avis du collège des Présidents de clubs : souhait d’un google form envoyé aux clubs, cela 

a été fait, en attente des réponses des clubs. 
Ø Décision à venir 

 
 
4.Les actions, les évènements, les projets 

ü Fonds de dotation Louis Gaston Payet : point 
 

ü Déplacement barème disciplinaire dans les clubs : point 
 

ü Journée du futsal :  



 

Ø Excellent déroulement 
Ø Festifoot salle U13 très apprécié 
Ø Date de la finale seniors en concurrence avec des dates de championnat régional voir 

la poursuite des clubs de R1 
Ø Couplage avec le futnet peut être à repenser 
Ø Remerciements aux encadrants 
Ø Remerciements à Asnières futsal 
 

ü Journée des féminines 
Ø Samedi 8 juin sur une ½ journée 
Ø Lieu en attente 

 
ü Projet TJA pour la participation à la Madewis cup :  

Ø 30 mai au 2 juin 
Ø A Martigue et Istres 
Ø Hébergement, transport et repas pris en charge par Madewis 
Ø Accord de principe à l’unanimité du comité 

ð Organisation à prévoir : accord des parents, fiche sanitaire 
ð Encadrement solide et expérimenté 
ð Supervision de la préparation et de la mise en place par François CHARRASSE  

 
 
5.Les finances 

ü Point  
 

ü Finances clubs : point 
 
 
6.Les informations 

ü Ligue : 
Ø Modification réglementaire : championnat U15 D1 
Ø Réduction par la DTN du nombre de session BEF et BMF 
Ø Tarif BMF fixé par la DTN de 2100 euros à 2400 
Ø Création critérium U16 futsal 
Ø Rétrocession de la part Ligue sur les licences d’encadrement 
Ø Protocole VSS 

 
ü LFA :  

Ø Accord expérimentation caméra piéton pour les arbitres départementaux district de 
l’Ariège 

Ø Déploiement en 2024 – 2025 de FIA arbitre assistant 
 
 
7.Le tour de table 

ü BORDET Fabrice : tenues d’arbitre pour les finales arrivées 
 

ü CHARRASSE François : se demande pourquoi les arbitres qui sont observés dans le cadre 
de leur FIA sont indemnisés, une réflexion sera menée. Une harmonisation avec les 
délégués stagiaires et les observateurs stagiaires est souhaitable 



 

 
ü GUERFI Farid :  

Ø Rencontre avec le service de prévention et d’insertion pénitencier (SPIP) 
Ø Proposition de convention avec le district  
Ø Le SPIP pourra former les adultes des clubs, arbitres, délégués, dirigeants, sur la 

gestion des conflits  
ð Format sur ½ journée 
ð Proposition d’une 1ère expérience en juin 

Ø Aider les personnes majeures sous-main de justice à effectuer les TIG au sein de notre 
instance et nos clubs 

 
ü MEUNIER Bernard 

Ø 8 juin, formation gratuite pour les arbitres organisée par l’AFCAM financée par 
GROUPAMA 

Ø Partenariat à venir avec la Croix Rouge 
 

Prochaine réunion du comité le mercredi 15 mai 2024  
 

La réunion est close à 21h30 
 

 
François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               
 


